SEMAINE FEDERALE FRANCAISE

Cette année en Allier à Saint-Pourçain sur Sioule

La Semaine Fédérale Française est un monument du cyclotourisme hexagonal avec 12000 cyclos réunis durant toute une semaine dans une ville, et alentours, d'accueil. Cette année c'était à Saint-Pourçain sur Sioule, près de Vichy. Au moins dix Audax s'y trouvaient mais sans tous se rencontrer du fait de la foule et de la dispersion des logements. Tout s'y est bien passé du 02 au 10 août.



1) 16 nations représentées à l'ouverture de la SF.



2) Scène ordinaire d'une journée cyclo de la SF.



3) Sylvie Delzenne en bleu et Christian Blocq en rouge



4) Guy Lecutier, André Tignon et Jacques Calcus.



5) Parcours faciles à proximité du Puy de Dome.



6) En 2015 la SF se tiendra à Albi (Tarn) du 2 au 9 août



7) Extraordinaire animation, souvent folklorique, dans les villages qui accueillent la foule des cyclos touristes.